

La vita è una sola,
saporala con gusto

Winterthur, im März 2020

Wir danken herzlich

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, die wir beim Abschied von meinem über alles geliebten Angelo, unserem Schwager und Onkel

Angelo Zanini

erfahren durften, haben uns tief bewegt.



Wir möchten uns herzlich bedanken

- bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die tröstenden Worte, die vielen Umarmungen und die grosse Unterstützung
- bei Frau Weissnar für die persönlich gestaltete, würdevolle Abschiedsfeier
- für die Spenden an eine Institution nach eigener Wahl
- für die persönlichen, Trost spendenden Trauerkarten, die schönen Blumen und die Spenden für späteren Grabschmuck
- bei den Ärzten und dem Pflegepersonal des Kantonsspitals Winterthur

Angelo wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilie